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A h fra g e 

d~r Abgeordneten Horejs, Egg 
und Genossen 
an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend Neu- bzw. Umbau des Bahnhofes Kitzbühel o 

Es ist nicht unbekannt; daß sich seit Jahren der Fremdenverkehr 

in Kitzbühel kontinuierli.ch steigert 0 Dies wirkt sich nicht nur 

in der Fremd'enverkehrsstatistik, sondern vor allem auch in einer 

ständigen Steigerung der Einnahmen und Verbesserung der Za.h.lungs·~ . 

bilanz aus. 
Ein entsprechendes Verdienst ist dabei zweifellos den öBB ein- . 

. zuräumen it Bedauerlich ist allerdings, daß bisher allen Bemühungen 

den Bahnhof Kitzbühel um-bzw. auszubauen trotz zehnjähriger 

Bemühungen kein Erfolg beschieden war. 
Der Aufenthalts'- und Abfertigungsraum aber auch die sanj.tären 
Anlagen entsprechen kaum mehr den einfachsten Anforderungen~ 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 
Bundesminister tür Verkehr die nachstehenden 

A n fra gen: 
1'.) Vlartun konnte bisher der Um~ bzw. Ausbau des Ba.hnhofes 

Kitzbühel nicht verwirklicht werden ? 

2~) Besteht die Möglichkeit den Bahnhof Kitzbühel in das 

Investitionsprograrnm aufzunehmen ? 

'3 .. ) Wenn nicht, bis wann ,ist mit einem Neubau' zurechnen ? 
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